

suatu situs *website* atau toko maya, kemudian pembeli bisa memilih barang yang dia inginkan, lalu melakukan pembayaran sesuai harga kepada penjual melalui rekening bank yang ditentukan oleh penjual, dan setelah pembayaran di terima, penjual berkewajiban mengirim barang pesanan pembeli ke alamat tujuan yang disepakati.

Sekarang ini sudah ada ratusan toko online (*online shop*) yang beroperasi di Indonesia, baik itu toko online yang menggunakan model C2C (*Consumer to Consumer*) seperti Tokopedia, Bukalapak, Lamido, Elevenia dan lain-lain; B2C (*Business to Consumer*) seperti Lazada, Zalora, Bhinneka dan lain-lain; maupun toko online yang merupakan forum online dan iklan baris, seperti Kaskus, OLX, dan Berniaga. Dengan banyaknya *online shop* yang beroperasi tersebut, maka persaingan bisnis untuk merebut pasar konsumen pengguna internet tidak dapat dihindarkan, sehingga perusahaan-perusahaan penyedia layanan *online shop* berlomba-lomba untuk mendesain penampilan produk sebaik mungkin, menawarkan produk yang beraneka ragam, dan mempermudah cara penjualan dan pembelian. Dengan menawarkan kemudahan transaksi, keragaman produk dan desain yang menarik tersebut, perusahaan-perusahaan penyedia layanan *online shop* berlomba-lomba ingin memanjakan konsumen agar mengunjungi situs, melihat-lihat produk, termotivasi dan membeli produk yang ditawarkan.

Childers mengemukakan bahwa motivasi konsumen untuk belanja suatu produk itu terdiri dari dua aspek, yaitu aspek hedonis dan aspek utilitarian.⁸ Motivasi hedonis adalah motivasi untuk berbelanja dikarenakan belanja merupakan salah satu cara mendapatkan hiburan dan pengalaman baru.⁹ Maka ketika konsumen

⁸ Terry L Childers, et al., "Hedonic and Utilitarian Motivations for Online Retail Shopping Behavior", *Journal of Retailing*, 77 (2001), 511.

⁹ Barry J. Babin, et al., "Work and/or Fun: Measuring Hedonic and Utilitarian Shopping Value", *Journal of Consumer Research*, Vol 20, No. 4 (Maret 1994), 646.

dan minat membeli bisa ditambah atau dikurangi; hubungan antara variabel dan status tiap variabel juga bisa diganti. Terkait dengan metode, banyak alternatif metode yang bisa digunakan, misalnya metode analisis data menggunakan regresi, *path analysis*, komparatif dan lain sebagainya.

C. Batasan Masalah

Untuk menghindari meluasnya pembahasan, penelitian ini nanti hanya dibatasi pada pengaruh *Perceived Enjoyment* dan *Perceived Usefulness* terhadap *Online Trust* dan minat membeli di *online shop* di kalangan perempuan muslimah di Kabupaten Mojokerto Jawa Timur, yaitu meliputi pengaruh *Perceived Enjoyment* terhadap *Online Trust*; Pengaruh *Perceived Usefulness* terhadap *Online Trust*; Pengaruh *Online Trust* terhadap minat membeli di *online shop*; Pengaruh *Perceived Enjoyment* terhadap minat membeli di *online shop*; Dan pengaruh *Perceived Usefulness* terhadap minat membeli di *online shop*.

D. Rumusan Masalah

1. Apakah *Perceived Enjoyment* berpengaruh terhadap *Online Trust*?
2. Apakah *Perceived Usefulness* berpengaruh terhadap *Online Trust*?
3. Apakah *Online Trust* berpengaruh terhadap Minat Membeli di *online shop*?
4. Apakah *Perceived Enjoyment* berpengaruh terhadap Minat Membeli di *online shop*?
5. Apakah *Perceived Usefulness* berpengaruh terhadap Minat Membeli di *online shop*?

mempengaruhi konsumen membuat minat membeli di *online shop* dan faktor-faktor yang perlu dipertimbangkan sebelum memutuskan membeli di *online shop*

- b. Pengelola online shop: Diharapkan hasil penelitian ini dapat dijadikan pertimbangan dalam melaksanakan kebijakan perusahaan terkait faktor-faktor yang bisa mempengaruhi konsumen berminat membeli di *online shop*;
- c. Masyarakat: Diharapkan hasil penelitian ini dapat memberikan pemahaman bagi masyarakat sebagai konsumen tentang faktor-faktor yang perlu dipertimbangkan sebelum membeli di *online shop*;

G. Sistematika Pembahasan

Untuk memperoleh gambaran yang utuh dan terpadu mengenai penelitian ini, maka penulis menyusun penelitian ini dalam lima bab yang saling terkait. Pembahasan pada tiap-tiap bab dapat dikemukakan sebagai berikut:

Bab *satu* merupakan pendahuluan yang memberikan gambaran menyeluruh sekaligus sebagai pengantar untuk memahami uraian yang ada pada bab-bab selanjutnya. Bab ini terdiri dari uraian mengenai latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, landasan teori, kerangka teoritis, metode penelitian dan sistematika pembahasan.

Bab *dua* merupakan landasan teori, yaitu mengkaji tentang teori-teori yang berkaitan dengan *Perceived Enjoyment*, *Perceived Usefulness*, *trust* dan minat membeli, dan juga penelitian-penelitian terdahulu yang memiliki kesamaan dengan penelitian ini.

